

Red de Municipios por la Agroecología _ Consejo de Organizaciones Sociales (COS)

Reunión del 10/10/23 _ de 10:00 a 11:10 h

El acta de la anterior reunión, celebrada el 23 de septiembre de 2023, está disponible en la página del COS [en el sitio web de la Red de Municipios por la Agroecología] y se puede consultar o descargar en este enlace:

https://www.municipiosagroeco.red/wp-content/uploads/2023/10/20230912_ReunionCOS_RM Ae_Acta.pdf

Asistentes

África Jiménez | ISEC-UCO | Córdoba
Alice Hemon | Madrid Agroecológico | Madrid
Daniel Castillo | SEAE | València
Eva Ortega | Garúa S.Coop.Mad. | Madrid
Hilari Cuadriello | La Magrana Vallesana | Granollers
Javier García | Secretaría Técnica RMAe | Valladolid
Paola Hernández | Mensa Cívica | Zaragoza

Orden del día

- 1] Webinar sobre incorporación de la mirada feminista en las políticas alimentarias**
- 2] Preparación del Encuentro Anual de la Red de Ainsa-Sobrarbe**
- 3] Próximas reuniones**

Acta

1] Webinar sobre incorporación de la mirada feminista en las políticas alimentarias

El webinar se celebrará finalmente el 8 de noviembre entre las 12 y las 14 h.

Estará dirigido a integrantes del COS –y la Red– con posibilidad de hacer invitaciones a otras personas que puedan estar interesadas en participar.

Contará previsiblemente con la participación de Sandra Ezquerro (UVic), Mireia Bosch (Options) y Mamen Cuéllar (ISEC-UCO) y estará moderado por Marta Rivera (UPV) o alguna persona del COS.

2] Preparación del Encuentro Anual de la Red de Ainsa-Sobrarbe

Dedicamos esta reunión casi monográficamente a avanzar en la preparación del Encuentro Anual de la RMAe, que se celebra este año en Ainsa-Sobrarbe, entre el 16 y el 18 de noviembre.

Se confirma la participación de David García –un contacto local facilitado por Juan Laborda– como facilitador de la sesión dedicada a los cuidados, los aspectos relacionales y la organización interna dentro de las entidades que conformamos el COS. David nos pasará un cuestionario en los próximos días y, a primeros de noviembre, celebraremos con él una reunión on line para preparar la sesión de Ainsa. Esta sesión se integra en el programa oficial del Encuentro, el viernes 17 de noviembre a las 10:15 h.

Se plantean una serie de temas o ideas clave para tratar en las sesiones de Ainsa, en particular en la Asamblea del COS, pero alguna de ellas afectando también posiblemente a la sesión de cuidados:

- Recordar/repensar/redefinir nuestro objetivo como COS en el marco de la Red, como primer paso fundamental para definir actividades, tareas y modos de hacer
- Revisar qué hemos hecho hasta ahora, qué vamos consiguiendo, incluyendo el análisis de algunos datos sobre reuniones, número de personas participantes, personas o entidades que han dejado de ser activas y las que se han incorporado, etc.
- Revisar el formato de reuniones de periodicidad casi mensual y si debemos seguir con esta frecuencia o forma de hacer en 2024, revisar también otras formas de participación que no incluyan la presencia en las reuniones on line
- Repasar los grupos de trabajo y las tareas que han acometido en 2023, y si debemos seguir con este formato en el futuro
- Analizar el encaje del COS con la Red y lo que se aportan mutuamente la Red y el COS y ambas a las organizaciones que conforman el COS
- Estudiar la posibilidad de realizar al menos una acción conjunta –¿una campaña de comunicación, por ejemplo?– entre las entidades del COS una vez al año
- Recordar el no ser demasiado ambiciosos y tratar de no recargar excesivamente las agendas ya saturadas, en atención a los cuidados personales y colectivos

Para ir articulando todo esto se acuerda celebrar una reunión previa a Ainsa con las personas que deseen asistir, de la que se habla en el siguiente punto.

3] Convocatoria próximas reuniones

Se acuerda celebrar dos reuniones a primeros de noviembre con las personas que puedan/quieran asistir, una de ellas para preparar la sesión de facilitación y otra la asamblea anual del COS, que tendrán lugar en Ainsa con ocasión del Encuentro Anual de la Red.

Ambas reuniones serán convocadas a través de la lista de correos.